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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

6. Februar 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:55 

Protokoll: Laurenz Grünebaum 

Anwesende: Alex H., Robin, Helene (Gast), Anna, Daniel, Ernst (Gast), Laura, Wiebke, Nils, Jana, Lena, 

René, Anna-Lena 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nils 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 13. Februar 2024: Enie, Wiebke, Lena  

● Dienstag, 20. Februar 2024: Enie, Robin, Ernst 

  Kommentare und Stänkereien 

● - 

  Berichte 

● Ernst berichtet von der Rektoratskommission für Lehre 

− Aktualisierung von Evaluationsbögen 

− Evaluationsordnung wurde beschlossen ( 

● Ernst berichtet vom Senat 

− Zu wenige und zu kleine Schnittchen 

● Alex H. berichtet vom KeXe 

− Stellungsnahme der Fachschaft ET zum Bafög verfasst: Unterstützung von der Chemie 

einstimmig zugesagt 

− Datenbank für Vorlesungsvideos soll auf RWTH-moodle erstellt werden 

● Jana berichtet vom Studieninfotag 

● Berufetage wurden abgesagt 

● Helene berichtet von der Berufungskommission Nachfolge Martin 

  Post und Protokolle 

● Jana, Pascal und Anna-Lena haben Post geholt 

● Digitale Post: 

− Rüdi rockt: 12.04.2024 

● Protokoll vom 30.01.2024 mit Änderungen angenommen: Nein:0, Enthaltung: 1, Ja:12 

  Finanzen 

● Kittel müssen in naher Zukunft bestellt werden 

  To-Do und Aufgaben 

●  
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  Public Service Announcement 

● Lüftung im OC-Turm funktioniert immer noch nicht 

  Wanderpokal 

●  - 

TOP 1: Klausurstatistiken 

● Seit 2022 wurden keine Klausurstatistiken hochgeladen 
● Eigene Erhebung von Klausurstatistiken 

TOP 2: Zeitungsartikel 

● Zeitungsartikel über hohe Durchfallquote der AC-Klausur der Biologen bei Prof. Kögeler 
● Aufnahme der Thematik ins Jahresgespräch 

− Problematik von ACF-Klausur bekannt 
− Andere Ansprechperson als Studiendekan wäre sinnvoll 
− Hohe Durchfallquoten bei Chemie wurden in Vergangenheit nicht behandelt 

TOP 3: Liste für das Grillen 

● Liste soll nur für das Grillen erstellt werden, nicht für generelles Aufräumen/Spülen 

● Vergleich von Arbeitszeit kann problematisch sein und ein schlechtes Arbeitsklima aufbringen 

● Arbeit in anderen Bereichen der Fachschaftsarbeit würde nicht erfasst werden 

● Es wird sich mehr allgemeine Hilfe beim Grillen gewünscht 

● Regelung der Arbeitsverteilung vor der Grillsitzung 

● Diskussion wird bei Bedarf verschoben, damit Lisa teilnehmen kann 

● WhatsApp Umfrage für Aufgabenverteilung für die Grillsitzung am 20.02. 


